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Эффект от дорогостоящей поездки делегации
во главе с мэром Сергеем Серебренниковым
на полуостров Крым братчане пока не
ощутили
В мае 2015 года делегация из 9 человек во главе с мэром Братска Сергеем Серебренниковым и
председателем Думы Ларисой Павловой высадилась на Крымском полуострове для установления
взаимовыгодного сотрудничества.

По словам членов делегации, они заинтересовались полуостровом как площадкой для бизнеса и местом
отдыха - и готовы сотрудничать.

В ходе поездки братские чиновники посетили Симферополь, Севастополь, Ялту, Евпаторию. Последним
пунктом путешествия по Крыму был город Саки, где мэр и делегация поселились в санатории «Сакрополь» (на
фото).

Прошлогодний вояж чиновников во главе с мэром наделал в Братске много шума. Большинство братчан
усомнились в необходимости трат из городского бюджета на поездку, которую мэр Сергей Серебренников
подавал как нужную и полезную, налаживающую деловые связи между Крымом и Братском. По разным
подсчетам, одна командировка могла обойтись братскому бюджету в сумму более 1 млн рублей.

Вот, что написали крымские СМИ о вопросах, которые обсуждал мэр Братска во время поездки по
полуострову:

Обсуждались вопросы организации летнего оздоровительного отдыха жителей Братска, включая детей и
подростков, в крымских здравницах. Также на встречах рассматривалась возможность поставки в Братск
популярных крымских вин.

Гостям из Братска он (Сергей Брайко - первый заместитель главы администрации города Ялты - прим.
ред.) сделал конкретное предложение: «У нас есть достаточно хороший муниципальный детский лагерь на
250 человек, и мы на его базе вполне можем принимать ваших детей. А наших было бы интересно
отправить отдыхать к вам, чтобы они могли увидеть вашу прекрасную природу». («И обязательно
искупаться в нашем Братском море», - добавил мэр сибирского города).

В самое ближайшее время в Братске начнется подготовка к летнему отдыху детей. На сегодняшний день
никаких сообщений о том, что братские ребятишки отправятся на отдых в Крым, не поступало. Равно как и
информации, что на эти цели в бюджете города Братска заложены хоть какие-то средства. Тема поставок
крымских вин в Братск также не обсуждалась и не рекламировалась.

Еще одним интересным моментом путешествия мэра в Крым стала публикация, сделанная на официальном
сайте города Евпатория. Мэр и делегация посетили представление в дельфинарии. Вот, что написали СМИ
города Евпатория на этот счет:

Наглядной иллюстрацией Крыма станет картина, написанная дельфином Белухой из евпаторийского
дельфинария, которую члены делегации Братска купили на аукционе за 2 тысячи рублей. Серебренников
пообещал, что картина будет выставлена на всеобщее обозрение…

Рискнем предположить, что мало кто из братчан смог оценить картину, написанную дельфином Белухой,
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которую обещали выставить на всеобщее обозрение и, в конечном итоге, не выставили. А ведь дельфин
расстроится - старался ведь, рисовал...

Там же, в Евпатории, как об этом сообщали местные СМИ, члены братской делегации много снимали на
мобильные телефоны и планшетные компьютеры. Вот, что на этот счет заявил в интервью крымским
журналистам мэр Братска:

Сибирь - это, прежде всего, морозы, для нас это интересно, это экзотика, и мы привезем готовый
продукт (видео- и фотосъемку), которым будем вас рекламировать, - пообещал мэр Братска.

Отснятое чиновниками в ходе рабочей командировки видео так и не получило широкой аудитории. Равно как и
подробности деловых переговоров об инвестировании средств братских предпринимателей в полуостров
Крым, которые вел мэр. Официальная хроника подобных заседаний сохранила лишь безликие протокольные
фразы:

У нас очень организованный бизнес, и мы привезли целый ряд презентаций фирм, которые уже сегодня
готовы вкладываться в проекты, которые предлагаются в муниципалитетах Республики Крым – заявил
Сергей Серебренников

Кроме того, в ходе встречи потенциальные инвесторы из Братска задали руководству города
интересующие их вопросы, касающиеся, в частности, условий аренды земли, жилищного строительства,
а также ценовой политики в санаториях.

Какую землю планирует арендовать мэр и его команда в Крыму, и что они намерены на ней строить, в
официальных отчетах администрации Братска не сообщалось (на фото выше: Дмитрий Ступин - прездиент
Союза промышленников и предпринимателей г. Братска, Петр Манушин - председатель КУМИ администрации
г. Братска, Игорь Кравцов - лучший баритон г. Братска, руководитель комитета по культуре).
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